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令和３年第９回佐野市教育委員会定例会会議録

佐野市教育委員会 教育長 津布久貞夫は、令和３年８月２６日令和３年第９回

佐野市教育委員会定例会を佐野市郷土博物館講座室に招集した。

１ 出席委員は、次のとおりである。

教 育 長 津布久 貞 夫

教 育 長 職 務 代 理 者 栗 﨑 卓 二

委 員 内 田 圭 子

委 員 駒 形 忠 晴

委 員 伊 藤 弘 教

２ 欠席委員は、次のとおりである。

なし

３ この会議の説明員は、次のとおりである。

教 育 総 務 部 長 永 島 常 民

教 育 総 務 課 長 赤 阪 英 明

学 校 管 理 課 長 末 吉 真 一

学 校 教 育 課 長 永 松 啓 輔

教 育 セ ン タ ー 所 長 谷 直 人

生 涯 学 習 課 長 大 塚 純 一

文 化 財 課 長 太 田 嘉 彦

４ この会議の書記は、教育総務課 総務係長 小筆重紀、総務係 松野真由子であ

る。

５ 付議事件

報告第１号 令和２年度佐野市一般会計継続費精算報告書の提出について

議案第１号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市教育支援委

員会委員）の委嘱について

議案第２号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市社会教育委

員）の委嘱について

議案第３号 令和３年度佐野市一般会計補正予算（第６号）(教育委員会関
係部分）

議案第４号 要望書「あそ野学園義務教育学校北側、駐車スペースへの導

入部道路の修繕について」の取扱いについて

６ 議事日程
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日程第１ 会期の決定について

日程第２ 会議録署名委員の指名について

日程第３ 前回会議録の承認について

日程第４ 教育長報告事項について

日程第５ 報告第１号について

日程第６ 議案第１号について

日程第７ 議案第２号について

日程第８ 議案第３号について

日程第９ 議案第４号について

７ 会議の要旨

午後３時 「開会」

津布久教育長 開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、

日程第２ 会議録署名委員の指名について伊藤委員、栗﨑委員を

指名する。

津布久教育長 日程第３ 前回の会議録の承認についてですが、前回の７月２

９日定例会会議録につきましては、すでに各委員さんに送付して

ございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ございません

か。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 日程第４ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。

津布久教育長 （教育長報告事項について説明）

津布久教育長 只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。

駒形委員さん

駒 形 委 員 ８月２６日は定例校長会をオンラインで行っていて、その前の

８月２４日の臨時校長会は直で行ったんですか。

津布久教育長 ８月２４日は、直でやったんですが、本当に校長先生方の差し

迫った、休業に対する質問が出てくるのではないかと予測しまし

て、それにすぐに答えられるように、対面で行いました。

８月２６日の定例会はオンラインで行いました。

よろしいですか。

駒 形 委 員 はい、わかりました。

津布久教育長 ほかにございますか。

（なしの声あり）
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津布久教育長 ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにします。

津布久教育長 それでは、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校管理課長

学校管理課長 （報告第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員さん。

駒 形 委 員 確認なんですけど、事業年度というのは平成２９年度から令和

２年度までの４年間ですけど、その範囲内でということでよろし

いんですよね。

津布久教育長 事業年度について、今ご質問がありましたが。

教育総務部長 通年度にかかる事業については、３年であれば３ヵ年の設定を

しまして、総額を決めて、毎年これだけやっていく、というのを

決めていくわけです。

事業年度が４年であれば、４ヵ年です。

駒 形 委 員 そういうことですか、わかりました。

津布久教育長 よろしいでしょうか。

ほかにございますか。

（なしの声あり）

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第１号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第６ 議案第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長

学校教育課長 （議案第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることで、
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ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第７ 議案第２号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

生涯学習課長

生涯学習課長 （議案第２号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員さん

駒 形 委 員 来年の６月３０日までというのは、残りの任期までやるという

ことでよろしいですか。

津布久教育長 任期について。

生涯学習課長 前任者の任期が令和３年７月１日から令和５年６月３０日ま

ででしたので、前任者の在任期間ということです。

駒 形 委 員 先ほどの議案第１号のところは３月３１日までなんですけど、

それは３月３１日までが任期ということですよね。

津布久教育長 はい、あくまでも任期でありますので、年度に限らずです。

ほかにございますか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第２号につきましては、原案のとおり可とすることで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

ご異議なしと認めます。

よって、議案第２号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第８ 議案第３号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

教育総務課長

教育総務課長 （議案第３号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第３号につきましては、原案のとおり可とすることで、
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ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

ご異議なしと認めます。

よって、議案第３号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第９ 議案第４号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校管理課長

学校管理課長 （議案第４号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

駒形委員さん。

駒 形 委 員 先ほど舗装を考えているとおっしゃっていますけど、予算的に

はどれくらいかかるのですか。

津布久教育長 この件について、学校管理課長。

学校管理課長 業者から見積りをいただきまして、舗装を行いますと、約８０

０万円かかるということです。

津布久教育長 よろしいですか、ほかにございますか。

伊藤委員さん。

伊 藤 委 員 あそ野の建設の工事の関係で使っていた土地ということで、今、

お話がありましたけど、その前は、どのような利用のされ方をさ

れていたのでしょうか。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 ご説明の中でも申し上げましたけれど、この土地の本来の用途

としましては、公園用地、グリーンスポーツセンターの敷地とし

て利用されていたところです。

現況としますと、グリーンスポーツセンターの南端になりま

して、木も生えていたところです。

津布久教育長 伊藤委員。

伊 藤 委 員 ということは、その時点では、当時、田沼西中の学校関係者は

特別利用はしていなかった、というような認識でよろしいでしょ

うか。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 私の娘が田沼西中学校に通っておりまして、その当時は、学校

林付近の木と木の間に車を駐車したり、そのような利用形態で、

おりました。

津布久教育長 よろしいですか。
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ほかにいかがですか。

駒形委員。

駒 形 委 員 これは借地しているとおっしゃいましたよね。

借地料は払っているの。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 借地料は払っておりません。

津布久教育長 教育総務部長。

教育総務部長 佐野市の土地ですので。

津布久教育長 栗崎委員。

栗 崎 委 員 基本的には、どれくらいの人が使っているのですか。

私、この間通ってきたんですけれど、全然支障がなかったので。

全部通ってきましたけれど、雨が降っても今の状態ならそんな

に支障があるかなと思ったんですよ。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 学校でお聞きしたところ、使う時には１,０００台位入るとい

うことです。

津布久教育長 栗崎委員。

栗 崎 委 員 基本的に学校で使うんだったら、学校から要望が来るはずだと

思うんですけれどね。

町会と議員さん、議員さんの仕事だからしょうがないと思うん

ですけど、そこは、私はちょっと納得がいかない、分からないな

と。

ここは生活道路としては使わないですよね。

津布久教育長 学校管理課長。

学校管理課長 公園の通路でございますので、公衆用道路ではございません。

ですので、通常は通過交通等はございません。

栗 崎 委 員 ほぼ使わないと思うんですよね。

津布久教育長 付け加えますと、私もかつて田沼西中に勤めていましたが、当

時ゲートボール場がありまして、そこを通ってかなりの利用者が

行っていましたね。

そういうことで活用する人も結構いましたね。

津布久教育長 伊藤委員。

伊 藤 委 員 私も先日通って現場を見てきましたけれど、グリーンスポーツ

センター、要するにスポーツ立市課の方では、今後ここはどのよ

うに活用していこうかとか、何か計画はあるのですか。

津布久教育長 その辺についてはいかがですか。

学校管理課長。

学校管理課長 現場が公園用地、都市計画決定をされた都市公園となっており
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ますので、ほかの用途に変えるということは、かなりハードルが

高いと考えております。

伊 藤 委 員 ありがとうございます。

津布久教育長 よろしいですか。

駒形委員さん。

駒 形 委 員 私もさっき通ってきたんですけど、見ておかなきゃいけないと

と思って。

あのままの方がいいと思うのです。

砂利が入れてあるから、そのほうが自然のままで良いと思うし、

雑木というか栗林、ゲートボール場も公衆トイレ、隣にはバスケ

ットボール場もあって、森林組合も近くにありますけど、そうい

う面で非常に自然そのもので、かえって舗装をかけることはない

んじゃないかと。

津布久教育長 伊藤委員。

伊 藤 委 員 私も同じ意見で、砂利を入れていただいた後の所を見てきまし

た。

要するに現状のとおりが一番良い様に見え、駒形先生が言って

おられるとおり、もし、またへこむようなことがあれば砕石を入

れていくような対応をしていければよろしいのではないかと。

駒 形 委 員 毎日じゃないので、その都度ならそれでいいような気がします。

津布久教育長 そういうご意見を頂いたということで、よろしいですか。

ほかにございますか、よろしいでしょうか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第４号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第４号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 以上で本日の議事日程は、全て終了いたしましたので、令和

３年第９回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。

午後３時２５分「閉会」


